

morency, qui apparaît comme un immense manteau de laine blanche suspendu aux flancs du rocher à une hauteur de 274 pieds.

Après avoir dépassé la falaise, qui encaisse la fameuse cataracte, le convoi entre dans ces « *belles prairies naturelles* » dont parle le Père Le Jeune, qui n'ont rien perdu de leur merveilleuse fertilité d'autrefois ; puis au bout de quelques minutes, le train arrive à la gare et on aperçoit, sur le sommet du coteau, la modeste église de l'Ange-Gardien, assise au milieu de son petit village à moitié caché dans des massifs de verdure. Le coup-d'œil est fort joli.

A part de rares exceptions, les touristes américains ignorent absolument l'histoire du Canada et nous regardent avec un air de surprise et un sourire d'incrédulité quand on leur dit que cette église existait déjà depuis un siècle, lorsque leurs ancêtres, le 4 juillet 1776, signèrent à Philadelphie la déclaration de l'Indépendance, et qu'elle fut bâtie en 1675. Ce qui met le comble à leur étonnement, c'est quand on leur apprend que l'on conserve au presbytère de cette paroisse tous les registres depuis 1670, sans qu'il en manque un seul

Suivant l'abbé Ferland, la seigneurie de Beaupré, s'étendant depuis la seigneurie de M. Giffard jusqu'à la rivière du Gouffre, fut